



Las OPA por el GEA

Las ofertas que ponen al GEA contra las cuerdas



BOLSAS

Bancolombia, Ecopetrol y Sura, las acciones preferidas por los inversionistas según EOF

martes, 25 de enero de 2022

f t in GUARDAR



Agregue a sus temas de interés

OPA por Nutresa +



Agregue a sus temas de interés

OPA por Nutresa +

Administre sus temas

Expertos creen que las condiciones sociopolíticas fueron el aspecto más relevante a la hora de invertir al igual que la política monetaria

Iván Cajamarca

Según la Encuesta de Opinión Financiera (EOF) de Fedesarrollo para enero, las acciones más atractivas para los inversionistas son Bancolombia, con 45,8% de los analista a favor; Ecopetrol, con 45,8% y Grupo Sura, con 25%.

Así mismo, los expertos consultados consideran que las condiciones sociopolíticas fueron el aspecto más relevante a la hora de invertir, mientras que la política monetaria se ubicó en segundo lugar, seguido por la categoría de otros. También se resaltaron aspectos como el crecimiento económico, los factores externos y la política fiscal.

En cuanto a los sectores que más interés han generado en el mercado son el financiero, los holdings, el petrolero, energético, de consumo y la construcción.

Además, el índice bursátil Msci Colcap, que refleja las variaciones en los precios de las acciones más líquidas de la Bolsa de Valores de Colombia (BVC) podría presentar una valorización durante los próximos tres meses, mientras que 59,3% de los encuestados espera que se desvalore y 3,7% prevé que se mantenga inalterado en los próximos tres meses.

f t in GUARDAR

NOTICIAS DE SU INTERÉS



BANCOS

Scotiabank Colpatría espera financiar pago de cesantías por más de \$30.000 millones



HACIENDA

Banco de la República aceleraría el alza de su tasa de interés en enero por la inflación



INDUSTRIA

"Nuestras metas de negocio en Postobón están asociadas a la sostenibilidad"



INDUSTRIA

Amor Perfecto espera aprobación del Invima para lanzamiento de café con cannabidiol



CULTURA

No pudieron restaurar obra de Miguel Ángel, presentaba vetas y grietas en la base



BOLSAS

Dólar cerró con precio promedio de \$3.964,38, después de perder \$16,42 frente a la TRM

